

## Falleció uno de los mellizos de Cristiano Ronaldo y Georgina Rodríguez: "Estamos devastados"



Este lunes **Cristiano Ronaldo** utilizó su cuenta de Instagram para anunciar una de las noticias más duras que podría haberle tocado tanto a él como a su mujer Georgina. A través de un comunicado oficial el jugador **confirmó la muerte de uno de sus dos bebés recién nacidos.**

**“Con nuestra más profunda tristeza tenemos que anunciar el fallecimiento de nuestro hijo. Es el dolor más grande que unos padres pueden sentir. Solo el nacimiento de nuestra hija nos da la fuerza para vivir este momento con algo de esperanza y felicidad. Queremos agradecer a los doctores y enfermeras por su cuidado y apoyo”,** explicó Cristiano ya que Georgina estaba embarazada de mellizos, tal cual lo habían anunciado en octubre del año pasado.

[View this post on Instagram](#)

A post shared by Cristiano Ronaldo (@cristiano)

**“Estamos devastados por esta pérdida y rogamos privacidad en este duro momento. Bebé, eres nuestro ángel. Siempre te amaremos”**, concluye el mensaje escrito en inglés, portugués y español.

El jugador tiene actualmente a su hijo **Cristiano Ronaldo Jr** fruto de una relación con una mujer que nunca ha sido nombrada públicamente. Mientras que con Georgina tienen a **Alana Martina y los mellizos Eva María y Mateo**. Actualmente estaban a la espera nuevamente de mellizos aunque solo nació la niña de la que aún se desconoce su nombre. ¡Mucha fuerza!

[View this post on Instagram](#)

A post shared by Cristiano Ronaldo (@cristiano)

¿Quién es Georgina? la mujer de Ronaldo:

Georgina Rodríguez es una joven española que creció en Jaca. Su mamá le dio la nacionalidad europea y su padre era argentino. Durante su adolescencia estudió danza en su pueblo y también viajó a Londres a estudiar inglés. Trabajó de camarera en un restaurante y su último trabajo fue como vendedora en Madrid de una tienda de Gucci donde lo conoció a Cristiano en 2016.

Fuente: Pronto